

Die BestAger sorgten am Sommerfest am 7. Juli 2018 im Treffpunkt-Café B21 in Leonberg für die musikalische Unterhaltung. Das Café B21 ist ein Ort der Begegnung für Menschen mit und ohne Behinderung. Von einer Bewohnerin erhielten wir folgenden berührenden Brief, der uns außerordentlich erfreute und für den wir herzlich danken.

Liebe BestAger

Frau Kalkoff und Heescheider

Wir bedanken uns für die Musik

mit Bewohner und Mitarbeiter

vom Werkbund d. Stadtmitte

und Atrio Leonberg

Kommt bald wieder

